
 
GRAÇA : O PASSAPORTE PARA A VIDA COM DEUS. 
 
“Disse o SENHOR a Samuel: Até quando terás pena de 
Saul, havendo-o eu rejeitado, para que não reine sobre 
Israel? Enche um chifre de azeite e vem; enviar-te-ei a 
Jessé, o belemita; porque, dentre os seus filhos, me 
provi de um rei. Disse Samuel: Como irei eu? Pois Saul 
o saberá e me matará. Então, disse o SENHOR: Toma 
contigo um novilho e dize: Vim para sacrificar ao 
SENHOR. Convidarás Jessé para o sacrifício; eu te 
mostrarei o que hás de fazer, e ungir-me-ás a quem eu 
te designar. Fez, pois, Samuel o que dissera o 
SENHOR e veio a Belém. Saíram-lhe ao encontro os 
anciãos da cidade, tremendo, e perguntaram: É de paz 
a tua vinda? Respondeu ele: É de paz; vim sacrificar ao 
SENHOR. Santificai-vos e vinde comigo ao sacrifício. 
Santificou ele a Jessé e os seus filhos e os convidou 
para o sacrifício. Sucedeu que, entrando eles, viu a 
Eliabe e disse consigo: Certamente, está perante o 
SENHOR o seu ungido. Porém o SENHOR disse a 
Samuel: Não atentes para a sua aparência, nem para a 
sua altura, porque o rejeitei; porque o SENHOR não vê 
como vê o homem. O homem vê o exterior, porém o 
SENHOR, o coração. Então, chamou Jessé a 
Abinadabe e o fez passar diante de Samuel, o qual 
disse: Nem a este escolheu o SENHOR. Então, Jessé 
fez passar a Samá, porém Samuel disse: Tampouco a 
este escolheu o SENHOR. Assim, fez passar Jessé os 
seus sete filhos diante de Samuel; porém Samuel disse 
a Jessé: O SENHOR não escolheu estes. Perguntou 
Samuel a Jessé: Acabaram-se os teus filhos? Ele 
respondeu: Ainda falta o mais moço, que está 



apascentando as ovelhas. Disse, pois, Samuel a Jessé: 
Manda chamá-lo, pois não nos assentaremos à mesa 
sem que ele venha. Então, mandou chamá-lo e fê-lo 
entrar. Era ele ruivo, de belos olhos e boa aparência. 
Disse o SENHOR: Levanta-te e unge-o, pois este é ele. 
Tomou Samuel o chifre do azeite e o ungiu no meio de 
seus irmãos; e, daquele dia em diante, o Espírito do 
SENHOR se apossou de Davi. Então, Samuel se 
levantou e foi para Ramá.” 
 
 
 
Introdução: David é aclamado como o principal rei de 
Israel.  
 
Mas ele tem uma trajetória controversa:  
Adorador 
Guerreiro 
Salmista 
Adúltero 
Sanguinário 
Homem segundo o coração de Deus 
Péssimo pai 
Ótimo músico 
Marido mediocre  
Grande Monarca 
 
Mas hoje eu quero apresentar uma questão sobre David 
que talvez você não tenha lembrança, e esse detalhe 
está em sua genealogia.  
 
Como sabemos, David é filho de Jessé.  
E Jessé, era filho de Obede.  



E esse Obede, que era avô de David era filho de Rute.  
 
E Rute, aquela que dá nome ao oitavo livro da Bíblia, 
não era de nacionalidade judia… Rute era uma 
MOABITA! 
 
David portanto não tinha sangue 100% puro.   
David tinha sangue de Moabita correndo em suas 
veias…  
 
E sobre os coabitas, pesava uma sentença na Bíblia: 
“Nenhum bastardo entrará na assembléia do SENHOR; 
nem ainda a sua décima geração entrará nela. Nenhum 
amonita ou moabita entrará na assembléia do 
SENHOR; nem ainda a sua décima geração entrará na 
assembléia do SENHOR, eternamente.” (Dt 23:2-3). 
 
O sangue de David era misto.  
Portanto conforme as exigências da Lei, David não 
podia nem mesmo entrar no santuário de Deus, e nem 
tomar parte na Assembléia.  
 
Assim sendo, David era no mínimo um candidato 
improvável ao trono de Israel! 
 
 
 
1- NO REINO DE DEUS, O SANGUE QUE IMPORTA  
NÃO É O SEU.  
 
A- David não tinha pedigree…  
David não era da tribo de Benjamim…  
David não era 100% Hebreu…  



David não tinha o sangue real na veia… 
David não era de linhagem pura… 
David não era primogênito entre os seus irmãos…  
 
 
 
B- No Reino de Deus, existe um Sangue que importa, e 
não é o que corre em suas veias…  
 
O sangue que importa no Reino de Deus, é o Sangue 
de Jesus Cristo!  
 
E no Reino de Deus… Ele escolhe quem Ele quer, para 
fazer o que Ele quer, e do jeito que Ele quer! 
 
Essa é a lógica do Reino de Deus!  
Uma lógica que não obedece padrões humanos… 
 
Uma lógica que mostra que até mesmo diante do alto 
padrão das Escrituras, você vai encontrar a GRAÇA DE 
DEUS nas entrelinhas dos episódios dos personagens 
da Bíblia!  
 
E a Graça de Deus segue até hoje sendo a causa do 
ministério de cada um de nós… A Graça segue nas 
entrelinhas dos episódios do chamado de cada crente 
ainda hoje!  
 
 
 
C- Davi tinha sangue Moabita.  
 
Os Moabitas foram amaldiçoados por Deus…  



Moabitas são fruto de um incesto entre Ló e suas duas 
filhas:  
“E assim as duas filhas de Ló conceberam do próprio 
pai. A primogênita deu à luz um filho e lhe chamou 
Moabe: é o pai dos moabitas, até ao dia de hoje. A mais 
nova também deu à luz um filho e lhe chamou Ben-Ami: 
é o pai dos filhos de Amom, até ao dia de hoje.” (Gn 
19:36-38)  
 
Agora veja como essa questão era tratada quando o 
assunto era participar da fé judaica:  
(Ne 13:1)  
“Naquele dia, se leu para o povo no Livro de Moisés; 
achou-se escrito que os amonitas e os moabitas não 
entrassem jamais na congregação de Deus,” 
 
 
 
 
D- Mas qual é a lição de tudo isso?  
 
A lição é que nosso sangue não importa… 
A nossa origem não importa… 
O nosso passado não importa… 
Nossa origem familiar não importa…  
 
⁃  O sangue que importa não é o que está dentro 

de nós… Mas o que está sobre nós!  
⁃  A história que importa não é a que nos gerou… 

Mas a que nós estamos construindo agora!  
 
Leia com atenção:  
 



Gl 3:15,16 (A promessa é para o descendente e não 
para a descendência).  
“Irmãos, falo como homem. Ainda que uma aliança seja 
meramente humana, uma vez ratificada, ninguém a 
revoga ou lhe acrescenta alguma coisa. Ora, as 
promessas foram feitas a Abraão e ao seu 
descendente. Não diz: E aos descendentes, como se 
falando de muitos, porém como de um só: E ao teu 
descendente, que é Cristo. 
 
Gl 3:17-19 (A Lei tem o papel de nos conduzir até 
Cristo!)  
E digo isto: uma aliança já anteriormente confirmada 
por Deus, a lei, que veio quatrocentos e trinta anos 
depois, não a pode ab-rogar, de forma que venha a 
desfazer a promessa. Porque, se a herança provém de 
lei, já não decorre de promessa; mas foi pela promessa 
que Deus a concedeu gratuitamente a Abraão. Qual, 
pois, a razão de ser da lei? Foi adicionada por causa 
das transgressões, até que viesse o descendente a 
quem se fez a promessa, e foi promulgada por meio de 
anjos, pela mão de um mediador.  
 
Gl 3:20-22 (O que você crê é mais importante do que 
a sua origem). 
“Ora, o mediador não é de um, mas Deus é um. É, 
porventura, a lei contrária às promessas de Deus? De 
modo nenhum! Porque, se fosse promulgada uma lei 
que pudesse dar vida, a justiça, na verdade, seria 
procedente de lei. Mas a Escritura encerrou tudo sob o 
pecado, para que, mediante a fé em Jesus Cristo, fosse 
a promessa concedida aos que crêem.” 
 



 
Gl 3:23-26 (A função da Lei é nos apresentar Cristo)  
“Mas, antes que viesse a fé, estávamos sob a tutela da 
lei e nela encerrados, para essa fé que, de futuro, 
haveria de revelar-se. De maneira que a lei nos serviu 
de aio para nos conduzir a Cristo, a fim de que 
fôssemos justificados por fé. Mas, tendo vindo a fé, já 
não permanecemos subordinados ao aio. 
 
 
Gl 3:27-29 (Somos descendentes de Abraão! Porque 
o Sangue que importa não é o nosso!)  
 Pois todos vós sois filhos de Deus mediante a fé em 
Cristo Jesus; porque todos quantos fostes batizados em 
Cristo de Cristo vos revestistes. Dessarte, não pode 
haver judeu nem grego; nem escravo nem liberto; nem 
homem nem mulher; porque todos vós sois um em 
Cristo Jesus. E, se sois de Cristo, também sois 
descendentes de Abraão e herdeiros segundo a 
promessa.” 
 
 
 
 
 
 
2- VOCÊ É O QUE DEUS DIZ QUE VOCÊ É.  
 
A- David podia entrar no templo?  
(Mt 12:3-4) 
“Mas Jesus lhes disse: Não lestes o que fez Davi 
quando ele e seus companheiros tiveram fome? Como 
entrou na Casa de Deus, e comeram os pães da 



proposição, os quais não lhes era lícito comer, nem a 
ele nem aos que com ele estavam, mas exclusivamente 
aos sacerdotes?” 
 
 
 
B- Ele não apenas entrou no templo, mas também se 
alimentou do Pão da presença de Deus!  
 
O Pão da presença de Deus aponta diretamente para 
Jesus Cristo!  
E nós também não podíamos entrar na presença de 
Deus, porque o nosso sangue é sangue de pecador.  
 
Mas Deus que é riquíssimo em misericóridia… 
(Ef 2:1-5) 
“Ele vos deu vida, estando vós mortos nos vossos 
delitos e pecados, nos quais andastes outrora, segundo 
o curso deste mundo, segundo o príncipe da potestade 
do ar, do espírito que agora atua nos filhos da 
desobediência; entre os quais também todos nós 
andamos outrora, segundo as inclinações da nossa 
carne, fazendo a vontade da carne e dos pensamentos; 
e éramos, por natureza, filhos da ira, como também os 
demais. Mas Deus, sendo rico em misericórdia, por 
causa do grande amor com que nos amou, e estando 
nós mortos em nossos delitos, nos deu vida juntamente 
com Cristo, -- pela graça sois salvos,” 
 
Por causa da Graça você pode entrar na presença de 
Deus… 
Por causa da Graça você é bem vindo ao Reino de 
Deus… 



Por causa da Graça você pode comer o Pão da 
Proposição!  
 
 
 
C- David era Levita?  
David podia fazer o louvor na casa de Deus?  
 
Agora imagina ser o principal ministro de louvor?  
E ser o principal dirigente da música? 
(Sl 42:4)  
“Lembro-me destas coisas — e dentro de mim se me 
derrama a alma —, de como passava eu com a 
multidão de povo e os guiava em procissão à Casa de 
Deus, entre gritos de alegria e louvor, multidão em 
festa.”  
 
 
 
D- David era primogênito?  
Agora veja o que Deus diz sobre isso:  
“Fá-lo-ei, por isso, meu primogênito, o mais elevado 
entre os reis da terra.” 
(Sl 89:27) 
 
 
Porque a primogenitura que importa é a que Deus diz! 
Ismael x Isaque 
Caim x Abel 
Esaú x Jacó 
Rúbem x Judá 
Eliane x David 
 



Você é o que Deus diz que você é.  
A Palavra de Deus basta.  
 
Isso é Graça.  
 
 
 
 
 
 
 
  


